

## Pide Claudia unidad con pueblo

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial de Morena, llamó a militantes y aliados la unidad en torno a un proyecto.

Durante un mitin en la capital de Coahuila, entidad donde en el pasado proceso electoral su partido, el PT y el PVEM lanzaron cada uno su propio candidato, dijo que con unidad, la llamada cuarta transformación es invencible.

"Queremos que siga la cuarta transformación de la vida pública de México, y para eso, es importante decirlo aquí en Coahuila, tenemos que tener unidad.

"En nuestro movimiento, lo más importante es el provecto, va va a decidir una encuesta quién va a ser la coordinadora nacional de defensa de la transformación, pero debemos de estar unidos, que no haya nada por encima de la transformación, eso es algo importante de decirlo aquí, y de conservarlo hacia adelante, porque si estamos unidos, somos invencibles", señaló en un evento al que asistieron dos rivales en la pasada elección estatal: el senador Armando Guadiana y el ex diputado Lenin Pérez.

Al mitin en la Plaza de Toros de Saltillo llegaron cientos de personas en decenas de camiones, de todos puntos del estado.

Entre los contingentes, algunos se identificaban con banderas guindas de Morena y otros con camisetas blancas con naranja, con la leyenda "SUMA", organizados por el partido estatal UDC, cuyo líder es Lenin Pérez.

En el templete, junto a Sheinbaum, había más de 40 personas, entre ellas la alcaldesa de Múzquiz, Tania Flores; la diputada local Lizbeth Ogazón y el ex candidato a diputado Antonio Attolini.

En su discurso, Sheinbaum destacó también la unidad con la ciudadanía.

"Lo más importante no es la unidad allá arriba, en la élite, lo más importante es la unidad con el pueblo de México, por eso siempre decimos en Morena, no robar, no mentir y no traicionar al pueblo de México; mientras hagamos eso, vamos a ser invencibles", reiteró.

En entrevista, la ex Jefa de Gobierno de la CDMX
dijo que, una vez definida la
candidatura morenista, el 6
de septiembre, en adelante
se deben unificar las fuerzas
oficialistas, entre las que estaría el ex candidato del PT
a la gubernatura de Coahuila,
Ricardo Mejía Berdeja, quien
asumió el sábado la dirigencia estatal de ese partido.

"Primero hay que definir quién va a ser el coordinador o coordinadora, después de eso hay que hacer una labor muy importante de unidad en todos los estados", agregó.

Por la mañana, en el ejido Los Lirios, en Arteaga, Sheinbaum se reunió con piscadores de manzana.

"Visitamos huertos de cultivo de manzana golden en medio de los magníficos paisajes de Arteaga, Coahuila, y aprendimos el proceso de polinización, cultivo, pisca y empacado. Hablamos con empresarios, trabajadores y empacadoras. Nuestro México es maravilloso", indicó la aspirante en redes sociales.





REFORMA

Reforma Sección: Nacional 2023-07-31 05:06:11

292 cm2

Página: 8 \$55,167.22

2/2



Claudia Sheinbaum llamó a evitar que Morena y su aliados se dividan, como ocurrió en Coahuila en la pasada elección de Gobernador.

